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香港文匯報訊 11 月 28 日 FILA FUSION× TEAM
WANG design 於上海舉辦 2023 跨界合作系列「DONG」
沉浸式概念秀，正式宣布 FILA 旗下潮流運動品牌 FILA
FUSION 與多元時尚高街品牌 TEAM WANG design（王嘉
爾自創品牌） 開啟跨界合作項目。此次膠囊系列
「DONG」由王嘉爾（Jackson Wang）擔綱創意總監，並
親自執導宣傳概念大片《YOU/OUY》。「DONG」意為
「東」， 亦意為「動」，旨在傳遞合作背後所蘊含的信念
力量——Movement from the East（來自東方的運動）。
此系列主題「DONG」在Jackson 的想法下延展至創意設
計、產品設計、宣傳創意及概念大秀等全過程之中，他親
力深入每一個細節，以城市跑酷為主題，突破常規、融合
碰撞，詮釋小眾先鋒的時尚態度，打造出一系列日常實
穿，又極具個性的多場景適配單品。
問及從歌手到創意總監感覺有何差異？Jackson 指：「唯
一不同的是技術性的方面，身為歌手主要工作是唱跳，而
創意總監則負責創意和設計。」當日Jackson選擇紮兩個小
髮髻，造型很獨特。Jackson笑說因為之前在國外時頭髮太
長，運動時不太方便，剛好兩邊髮色不同，就分開紮起
來。為什麼喜歡設計？Jackson稱：「我不會太區分自己今

天是 MV 導演、
歌 手 還 是 設 計
師，我覺得我更
像 是 一 個 創 作
者，不管在哪個
領域創作，都是
創作者。」

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）泳兒與任暟晴
（Jasmine）日前出席一個以「傳承」為主題的午
宴，並擔任演出嘉賓，二人雖分屬不同年代及公司，
但卻在歌唱選秀節目中結緣，加上同是唱得之人，泳
兒是「實力唱將」，而Jasmine是《聲夢傳奇2》總
冠軍，可說有段淵緣。
對於「傳承」，泳兒感受深切，她說：「以前以
為，傳承似乎是年長一輩才會關心的事情，對我來說
看似遙不可及。然而，現在回想起來，自己已在不知
不覺間成為別人口中的前輩。在樂壇多年後，現在總
算是有一些經驗可以與新人分享，並已承擔了傳承的
責任，不時帶領新歌手表演，希望能在台上給他們信
心。」
作為新人的Jasmine，對於再次有機會與泳兒合作
深感榮幸，她說：「今次讓我能再度與泳兒老師同台
演出，令我回想起當初參與比賽時的緊張時刻。同
時，也讓我深刻感受到這些珍貴的傳承機會，以及前
輩們和導師們給予我的指導和教誨。這些經驗對我來

說，是一份無價寶，也是
一個非常難得的機會。」
二人在活動上首次合唱

經典歌曲《我的回憶不是
我的》，事後泳兒大讚
Jasmine的演出，更分享初
出道時的感受：「今日表
現成熟，當年每次表演我
都感到十分緊張，但今天
看到Jasmine穩定和超水準的表現，甚有大將之風。
作為導師，憑自己過往經驗分享予有興趣入行的朋
友，對我來說是很大福分，過程亦好開心。」
Jasmine聞言後謂：「感謝泳兒老師的帶領，有她

在我感到很安心，所以能有更好的發揮。參加比賽
時，每件事都好新鮮，自己沒有太多經驗，泳兒與導
師們給我們很多經驗與貼士，遇突發情況要學識怎樣
執生，幫到我們很多，而我們經常會遇到突發情況，
很多不能控制的狀況，要學識如何應付那一刻。」

香港文匯報
訊 張繼聰再度發
布以「婚姻」作主題
的單曲《婚姻不敗》，
歌曲原先打算創作給一位曾
經歷離婚的朋友，後來因為與
填詞人小克輾轉討論，最後再由
自己唱出，成為了自己的歌曲作品。
阿聰指：「《婚姻不敗》嘅意思係，如
果人生曾經有一個人承諾同你一生一世，個
承諾有無進行到底都好，呢一段共業，都係為
大家獨一無二而設，所以首歌又唔傷感，比較淡然
啲。」
阿聰與太太自8月起分別推出《日薄西山》以及《成婚

破浪》，加上這次的《婚姻不敗》，組成「婚姻三部曲」。
阿聰笑指絕對不是一早安排好，是填詞人小克的意思，他續指：
「小克覺得我哋不如探討吓婚姻，所以有呢個好似係三部曲嘅錯
覺，但我覺得係同婚姻好似，係緣分，緣分到嘅時候就係會發生咁嘅
事。」《成婚破浪》談及結婚的開始；《日薄西山》是婚姻走到中間；而
這次發布的《婚姻不敗》所說的是婚姻走到最後。
縱然「離婚」對一般人來說好像代表失敗，但阿聰卻不同意，他表示
婚姻是沒有成敗得失，人生發生的每一件事也是最好的安排，也有其意
義，他解釋：「我哋呢個年紀好容易遇
到好多朋友婚姻狀況有改變，好多人覺
得離婚係婚姻失敗，但其實婚姻係不敗
嘅，因為兩個人可能喺一段時間，互相
為對方提供一啲課題去學習，去到某個
時間命運就會安排你哋分開一下，其實
都係行各自更加好嘅路，所以係從來都
無失敗，係咁樣嘅一個態度。」

香港文匯報訊（記者 阿祖）電影《爆裂點》前晚舉行首

映禮，張家輝、陳偉霆（William）、譚俊彥、梁洛施

（Isabella）、周秀娜、監製林超賢、導演唐唯瀚

及英皇集團主席楊受成夫婦出席。一眾演員上

台分享拍戲點滴，大會更安排了蛋糕，由演

員們齊唱生日歌，預早為下月2日59歲

生日的張家輝慶生，家輝隨即許願切

蛋糕：「希望《爆裂點》衝出天

際，票房大賣。」《爆》片

被列三級片，家輝無懼減

票房 ；陳偉霆為與林

超賢合作苦等逾

10年。

《《爆爆》》片被列三級片被列三級 家輝稱是賣點家輝稱是賣點

終與林超賢合作終與林超賢合作
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王嘉爾跨界擔綱創意總監

香 港 文
匯報訊 據台
媒報道，台大馬
來西亞校友會邀請台
灣歌手齊豫出席「50金
禧．今喜五十」晚會，並共
同切蛋糕慶賀。
齊豫即場演唱多首膾炙人

口的校園民歌，並接受校友
會頒贈獎牌，現場氣氛熱
絡。齊豫指校園民歌在華語
樂壇扮演傳唱不衰的角色，
有如一顆種子，如今已開花
結果。
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馬
演
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讚任暟晴有大將之風泳兒分享經驗冀傳承

◆泳兒大讚Jasmine表
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◆眾人齊剪火線，
預祝電影票房

大賣。

◆監製
林 超 賢
（中）與張家
輝台上鬥嘴。
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◆◆王嘉爾親力深入每一個細節王嘉爾親力深入每一個細節。。
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◆◆《《婚姻不敗婚姻不敗》》MVMV團隊合照團隊合照。。
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◆王嘉爾新
髮型搶鏡。

演員先後上台分享，張家輝表示今次演一個好人，但其實好人難做，
因為有很多限制，不似演反派殺人放火什麼都可以做。他帶笑說：

「之前拍《激戰》弄斷手指尾，令我每次『採礦』都不乾淨，便會想起
林超賢，但當我望着家中櫃裏一個一個的獎座時，都一樣會想起
他。」林超賢直言上次拍《激戰》令家輝斷手指，今次拍《爆裂
點》又令他斷腳：「不過他成日叫我演戲給他看，你的獎有一
半是我的！」家輝即玩大說：「那就看我們誰先走，如果
你走先，我就拿一半獎給你陪葬！」

陳偉霆回憶起曾經出席《証人》、《綫人》首
映，看到老闆楊受成帶着家輝、霆鋒出場，他看
完戲後一直念念不忘，很想獲這機會「到今
次林導竟然望到我，我很多謝導演望到我
一眼，人生不是很多機會畀人望到，
我等了十幾年。」

家輝接受訪問時透露，也是前
日才獲知《爆裂點》被電檢

處列為三級片：「今次
是我拍戲以來第一次
演三級片，但我都
接受。家輝與
William第一
次晉身

成為三級片演員，兩人並不擔心電影被列入三級片會少
了年輕觀眾入場影響票房，反而覺得一刀不剪有助增添影片
的吸引力，倒是另一個賣點。
監製林超賢亦笑言今次部戲「爆裂」到三級，其實拍攝時已經
心中有數，老闆又放任他去拍，所以不會作出刪剪變二級，況且過去
所拍的《豪情》及《紅海行動》也列為三級片，他算是個慣性三級片導
演，故不會擔心影響票房，反而要盡力一搏盡情拍。

梁 洛 施 拍 打 戲 未 夠 喉
梁洛施表示自己戲中都有份打，只覺未夠喉，更即時要求林超賢下次要
給她與家輝多些對手戲。周秀娜也舉手想下次拍打戲，她與梁洛施都不介
意隨大隊去跑戲院謝票，即使跑足100場也沒問題，梁洛施笑指三個兒子
可以交給媽咪照顧，而小朋友們都不會「詐型」：「他們現在都已是大朋
友，我們像老友般相處。」她又表示囝囝都想看她的新作，只可惜列作三
級片不能入場了。

張 家 輝 預 跑 百 場 謝 票
家輝與William又表示會落力在香港及內地跑戲院謝票，家輝笑說：
「預計要跑100場有排跑，我係一條跑命，當然希望兵分兩路會沒那麼辛
苦，但電影公司應該想我們孖住上。」聖誕節會否也不能陪家人度過？家
輝笑說：「我沒所謂，她（太太關詠荷）嫁畀我時我也演緊戲。」但他又
不想放太太和女兒去旅行，總會想一家人同行。提到家輝的「大哥」張學
友即將開個唱，家輝笑言一直公務纏身，要是有時間也定會去捧場。

陳 偉 霆 自 問 不 風 流
至於Twins明年一月也舉行演唱會，William又會否入場支持舊愛蔡卓
妍？他皺起眉頭說：「你哋真係好鍾意問呢啲問題，唉……」家輝立刻
解圍說：「我約了他去我屋企唱K。」William才補充說：「希望她
們的演唱會大賣，睇新聞知道個反應好好，好多人搶唔到飛。」

家輝又打趣說聖誕想陪William到日本滑雪，William直言自
己是個滑雪愛好者，幾乎每年冬天都會放假去滑雪。問剛過
生日，又是否與女友共度？他說：「咩女友呀？生日咪
開咗直播囉！」盛傳有外籍女友還有何穗？他指大家
不要講到他很花心。家輝在旁表示不清楚William
是否單身：「講何穗我又聽過喎，但我哋又無
談論，都是他的私生活，咁人不風流枉少
年。」William 直言：「我又唔風
流！」家輝笑言自己好「渣」，年
輕時也不夠風流，但人生經歷多
些也是好事，William即說：
「我大個人，慢慢成長給
大家看，我大個仔，
媽咪都沒催過我結
婚。」


